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比特币香港套利 比特币香港套利是真的吗

本篇文章给大家谈谈比特币香港套利，以及比特币香港套利是真的吗对应的知识点
，文章可能有点长，但是希望大家可以阅读完，增长自己的知识，最重要的是希望
对各位有所帮助，可以解决了您的问题，不要忘了收藏本站喔。
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如果靠卖比特币赚了十亿，那这笔钱我可以顺利提现到个人账户吗？

交易所卖掉换usdt、usdc、pax稳定币倒是简单，挂币安估计一两个小时肯定卖掉
了，难点在于USDT等换成人民币，主要是套现这么多，一定会触发银行风控，然
后就会打麻烦，一旦银行为了保险起见严格执行五部委文件，你就得把钱提走换个
银行，就算这样可以，一次500万500万卖，也要卖好久。

而且卖的时候币价还会跌。

另外一种方法是场外交易，专业的场外交易团队，千八百个比特币出掉是不难的，
毕竟现在圈子也大了，同行都有联系，大单子吃不下大家分一分就行了。

但是资金汇聚到银行卡上，还是会触发银行风控，法律方面没风险，就是打麻烦，
银行会追问你的资金来源，需要提供材料，然后还是有可能触发执行五部委文件精
神。

要我说，你还是留着一半卖一半，卖出来的换成usdc（合规稳定币），需要钱的
时候就场外交易卖点出来，隔几个月卖三五十万百八十万，那问题就不大了，至于
美元贬值就贬值吧，怕贬值BTC就别卖，零利率总比负利率强。

比特币vsZFUND数字货币基金那个会赚钱

ZFUND数字货币基金，基金的用途主要以进行比特币套利为主，给到客-户以固定
的收益回报,年化收益达百分之二十以上。对于运作比特币基金应-该是相-
当稳健的支持比特币基金。

为什么比特币的价格有许多个，没人做交易所直接的套利？
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在最开始的时候是完全可以进行交易所之间的量化交易，也就是用行话来讲就是搬
砖。降低价格交易所中的比特币提币到高价格的交易所进行抛售，赚取中间的差价
就是比特币的量化交易。

但是现在逐渐已经完全不适合量化交易了，国内的大平台之间差价基本错不了多少
。而国外的像韩国日本等差价较大的交易所，基本上都会限制充提币。在去年9月
份之前国内的价格和国外差价基本的达到一倍，正是从那个时候开始交易所逐渐开
始在差价较大的时候禁止转入比特币。

就拿前段时间媒体报道称国际上现在比特币价格在6700美元附近，伊朗国内的交
易所价格已经达到了2.3万美元一枚，你转去伊朗交易所套现试试？完全不可能。

为什么不同平台比特币同步涨跌？

有几个原因：

1、比特币是区块链应用下的第一个数字货币

2、比特币是区块链技术的发明者中本聪发行的

3、比特币是目前市值最大，同时也是单价最高的数字货币

综合以上几条，比特币目前在数字货币领域的地位无人撼动，打个比方的话，比特
币类似于所有法律中的“宪法”。因此圈内人也称BTC为“大饼”“大盘”“币王
”等。

关于比特币香港套利的内容到此结束，希望对大家有所帮助。
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